

ENGLISH VERSION BELOW



Sei dabei bei der UEFA Women's EURO 2025!

Im Juli 2025 kommt die Fussball Europameisterschaft der Frauen in die Schweiz. In Zürich finden fünf Spiele des Turniers statt. Du möchtest bei diesem grossen Sportanlass dabei sein? Dann bewirb dich jetzt als [Volunteer](#) und trage dazu bei, dass sich alle Besucher*innen willkommen fühlen.

Als Volunteer lernst du tolle neue Menschen kennen und kannst gleichzeitig Erfahrungen bei der Arbeit an einem Sportevent sammeln. Für deinen Einsatz erhältst du eine Einsatzbestätigung und wirst mit einem Outfit und Verpflegung ausgestattet.

Eckpunkte zum Volunteer-Programm

- Einsatzzeitraum 2.-27. Juli 2025
- Bewerbungszeitraum: Oktober 2024 – Mitte Januar 2025
- Minimum Anforderungen
 - Mindestalter: 18 Jahre (Stichtag: 15.06.2025)
 - Deutsch und/oder Englisch (beides mündlich min. B1)
 - Begeisterung und Motivation

Einsatzmöglichkeiten

Es gibt diverse Einsatzmöglichkeiten im Stadion und in der Fanzone. Wenn du dich auf dem Volunteer Portal anmeldest, kannst du angeben, an welchem Einsatzort und Einsatzbereich du am liebsten helfen möchtest. Ausserdem kannst du angeben, an wie vielen Tagen du helfen möchtest. Im Stadion werden vor allem Volunteers an den Spieltagen und dem Tag davor gesucht. In der Fanzone können deine Einsätze an allen Tagen zwischen dem 2.-27. Juli stattfinden. Die Länge der Schichten hängt dabei vom Einsatzbereich ab und können zwischen 5 und max. 10 Stunden dauern. Wie oft du zum Einsatz kommen möchtest und wann du eingesetzt wirst, ist dabei dir überlassen. Deine genauen Einsatzzeiten besprechen wir mit dir während der Auswahlgespräche die im Februar – März 2025 stattfinden.

[Registrierung als Volunteer](#)

Um dich als Volunteer zu registrieren, lege dir zuerst einen Account auf dem Volunteer Portal an und fülle anschliessend das Onlineformular aus. Beschreibe uns hier deine Motivation, warum du bei diesem Event dabei sein willst und wie du verfügbar bist. Die Webseite selbst ist nur auf Englisch verfügbar. Deine Antworten kannst du jedoch auch auf Deutsch schreiben.

Link zum Volunteer Portal





Be part of the UEFA Women's EURO 2025!

In July 2025, the UEFA Women's EURO 2025 is coming to Switzerland, with five matches taking place in Zurich. You want to be part of this major sporting event? Apply now as a [volunteer](#) and help ensure that all visitors feel welcome.

As a volunteer, you'll meet amazing new people and gain valuable experience working at a sports event. In return for your time, you'll receive a confirmation of service, a volunteer outfit, and meals during your shifts.

Key details about the Volunteer Programme

- Event period: 2 – 27 July 2025
- Application period: October 2024 – mid-January 2025
- Minimum requirements:
 - Minimum age: 18 (by 15 June 2025)
 - German and/or English (both oral min. B1 level)
 - Enthusiasm and motivation

Volunteer roles

There are various volunteering opportunities available in the stadium and the fan zone. When you register on the Volunteer Portal, you can specify your preferred location and area of work. You can also let us know how many days you are available to volunteer. Volunteers will primarily be needed in the stadium on match days and the day before. In the fan zone, shifts will be available on all days between 2 and 27 July. The length of shifts will depend on the area of work and can range from 5 to a maximum of 10 hours. You can decide how often you would like to volunteer and when you'd be available. We will discuss your exact schedule with you during the selection interviews, which will take place in February and March 2025.

[Register as a Volunteer](#)

To sign up as a volunteer, first create an account on the Volunteer Portal and then complete the online form. Tell us about your motivation for wanting to be part of this event and provide details about your availability. Please note that the website is only available in English, but you can submit your answers in German if you prefer.

Link to Volunteer Portal

